

Eine lange Saison ist am 02 April für die B-Jugend männlich der SG Rielasingen Gottmadingen sehr erfolgreich zu Ende gegangen. Nach einer Bereits im September starteten die Jungs in der Südbadenliga-Süd in eine mit 10 Mannschaften und 18 Spielen sehr Intensive Runde.

Dabei hat man sich mit Mannschaften aus der Region, sowie Teams aus dem Freiburger Raum in teils spannenden und körperlich geführten Spielen gemessen. Hier zeigten die Jungs immer wieder ihr Können und den großartigen Teamgeist. Man erkämpfte sich dabei immer wieder den Respekt der Gegner. Am Ende wurde das letzte Spiel zwar verloren, jedoch stand am Ende ein hervorragender dritter Platz in der Staffel und als bestes Team aus dem Raum Konstanz. Durch Teamgeist, Training und Spaß wurde diese Saison großartig gespielt und unerwartet erfolgreich abgeschlossen.

Die Spieler: Hannes Ahn, Lukas Auer, Theo Auer, Nico Kattge, Til Küchler, Timo Reize, Tim Boddin, Tim Engberg, Luca Bödeker, Julien Beilke, Moritz Binder Anor Dinaj, Pascal Kempfer, Tim Waibel, Mikail Kaya, Leondit Sylejmani

Das Trainerteam mit Gunnar Kattge, Jürgen Beilke und Patrick Küchler haben die Jungs dabei Tatkräftig begleitet.

